

A thought about you

Neues Kapitel!!!!!!!

Von abgemeldet

Kapitel 6: Chapter 6

Chapter 6

Teil: 6/ sieht momentan nach 15 aus

Vorwort: Da bin ich wieder. Tut mir leid, dass es so lange gedauert hat, aber ich war echt im Stress. Tja jetzt ist das ABI aber endlich um und ich habe wieder mehr Zeit *sich freu* Außerdem hab ich seit 5 Monaten auch endlich nen Internet-Anschluss zu Hause und muss nicht mehr ins Cafe gehen *sich noch mehr freut* Na, will euch jetzt nicht vollquatschen sondern lieber mal weiter machen. Danke für die lieben Kommentare, ich hoffe ihr schreibt mir auch weiterhin. Und jetzt viel Spaß mit dem 6. Kapitel....

Chapter 6

Yami:

"Nachgedacht?! Zwei Stunden lang?!"

Meine Güte, Joey tut gerade so als wäre das ein Verbrechen. Was bitte ist so schlimm an der ganzen Geschichte? Ich meine, ich bekomme jetzt vielleicht nen Eintrag, aber was soll's. Ich hatte einfach wichtigeres zu tun als den blöden Aufsatz zu schreiben. Und über Kaiba nachzudenken steht auf meiner Liste der ‚Most important things‘ einfach weiter oben. Direkt hinter "Herausfinden wer ich zu meiner Pharaonenzeit wirklich war" -ein paar Dinge sind nämlich immer noch nicht ganz geklärt- und "Lernen wie man richtig kocht". Das Letztere ist nämlich verdammt schwierig. Immer wenn ich mit Essen machen dran bin brennt was an oder kocht über. Absolut mysteriös. Ich frage mich was genau ich falsch mache. Zuviel Wasser, zu hohe Temperatur? Zuviel Ablenkung vom Fernseher?

Wie auch immer, wo war ich? Ah, ja, Joey und die Anderen. Ich versuche behutsam sie zu beruhigen. Weiß ja gar nicht was die so nen Stress machen. Der Lehrer wird mir

schon nicht ne Hand abhaken weil ich eine seiner Anweisungen nicht befolgt habe. Bestialische Bestrafungsmethoden sind in der Neuzeit out. Schade eigentlich. Kerle wie Bakura lernen nur wenn es richtig wehtut *fg*

Oh, bin gerade irgendwie in Tagträumereien abgedriftet. Bakura und jede Menge Blut haben darin eine nicht unerhebliche Rolle gespielt. Wo wir beim Thema sind, ich frage mich wo Bakura eigentlich ist. Hab diesen Dieb schon seit ner geraumen Weile nicht mehr gesehen. Und Ryo kann ich nicht fragen da er seit ein paar Tagen krank ist. Dabei fällt mir auf, dass einige Schüler fehlen. Anscheinend geht ne Grippewelle oder so um. Jetzt wo ich meinen Blick über die Klasse schweifen lasse ... ja 5 oder 6 Plätze sind unbesetzt und ... da bleiben meine Augen unwillkürlich an ihm kleben. Kaiba. Mal wieder. Er sitzt ganz alleine da während alle anderen in Grüppchen um ihn herum stehen. Ich frage mich ob er nicht einsam ist, so ganz allein auf seinem Chefsessel. Und ob er überhaupt bemerkt, dass ihm etwas fehlt. Irgendwie traurig das Ganze...

Und wieder drifte ich ab. Richtig schlimm heute. Ich sollte mich besser mal wieder meinen Freunden widmen anstatt Kaiba. Leichter gesagt als getan, immerhin ... schaut Kaiba gerade auf und ich kann in seine blauen Augen blicken. Sie sind so unheimlich tief und geheimnisvoll. Ich kann meinen Blick nicht abwenden und starre ihn einfach nur an. Drohe in diesen blauen Seen zu versinken. Tauche immer weiter ab, bis...

"Yami? Hey, Yami!"

... Joey direkt vor mich tritt und den Blickkontakt unterbricht. Gerade noch rechtzeitig. Wohlmöglich hätte ich noch angefangen zu sabbern oder sonst was peinliches getan.

"Yami?!"

Gerade will ich Joey anfauchen als ich aus dem Augenwinkel sehe wie Kaiba sich seine Tasche schnappt und aufsteht. Mit schnellen Schritten geht er zur Tür raus und macht diese dann "etwas" unsanft zu. Kurze Zeit herrscht Stille, in der wir uns nur verwirrt anschauen. Dann stellt Tristan die Frage, die uns wohl alle beschäftigt:

"Was hat den denn gebissen?"

Okay, ich hätte das Ganze etwas eleganter ausgedrückt, aber immerhin hat Tristan es auf den Punkt gebracht.

"Keine Ahnung. Aber er hatte anscheinend keine Lust mehr."

"Ja, aber deshalb kann er doch nicht einfach abhauen. Immerhin haben wir Unterricht. Außerdem, was ist mit Schulpflicht uns so nem Kram?"

"Ich schätze Kaiba kümmert sich nicht großartig drum. Ist ja auch nicht so, als ob er es nötig hätte."

Da muss ich Yugi zustimmen. Kaiba ist so verdammt intelligent, dass er eigentlich nicht zur Schule gehen müsste. Er weiß ja eh meistens mehr als die Lehrer. Und

trotzdem kommt er immer her, setzt sich in den Unterricht und hört zu. Ich glaube kaum, dass ich so was machen würde wenn ich die Wahl hätte. Ich wüsste besseres mit meiner Zeit anzufangen und Kaiba als Besitzer einer riesigen Firma bestimmt auch. Dennoch, er ist jeden Tag hier. Und ich glaube, auch wenn es vielleicht absolut absurd und aus der Luft gegriffen und vielleicht kitschig klingt, ich glaube er tut es um wenigstens manchmal mit Leuten in seinem Alter umgeben zu sein. Um etwas zu tun was eigentlich jeder normale Teenager tut: in die Schule gehen und mit Freunden quatschen.

Wobei er von letzterem eine etwas verquere Auffassung zu haben scheint. Leute anschauen kann man nicht wirklich als Gespräch unter Freunden bezeichnen. Es ist nämlich nicht so, dass Kaiba gar keine Freunde hat. Denn ich würde uns schon als solche bezeichnen, zumindest von unserer Seite aus. Kaiba sieht das wohl etwas anders, behauptet er doch immer so etwas wie Freundschaft nicht zu brauchen. Aber, wenn er keine Freunde haben will und uns nicht als solche ansieht, wieso redet er dann überhaupt mit uns? Zugegeben es sind meistens Beleidigungen gegen Joey oder fiese Kommentare, aber er redet. Denn alle anderen straft er meist mit Nichtachtung. Joey, Yugi und ich, Tristan und Thea werden meist auch ignoriert, sind die einzigen die in der Schule schon länger als 5 Minuten Kaibas Aufmerksamkeit "geschenkt" bekommen haben. Und so manch einer ist darauf neidisch. Unter anderen natürlich der Seto-Kaiba-Fanclub und somit die gesamte weibliche Schülerschaft. Da kann ich nur Gott danken, dass bisher keiner von uns, das heißt weder Yugi noch Joey ... noch ich, Anzeichen für ein Interesse gezeigt haben, das über normale Freundschaft hinausgeht. Denn falls es jemals soweit kommen sollte, könnten wir uns gleich einsargen lassen. Aber natürlich ist das Ganze rein hypothetisch da es nie dazu kommen wird.

Joey ist ja eh vergeben, Yugi ... nun Yugi ist eben Yugi und ich selbst wenn ich an Kaiba interessiert wäre, hätte ich keine Chance. Immerhin reden wir hier von Seto Kaiba, dem Eisklotz schlechthin. Er ist der Mädchenschwarm, auch wenn er immer scheißunfreundlich ist. Und auch wenn er, meines Wissens jedenfalls, noch nie ne Freundin hatte, so wird es doch irgendwann so sein. Ich meine, es ist immerhin Seto Kaiba. Der steht nicht auf Kerle und selbst wenn es doch so sein sollte, was in etwa so wahrscheinlich wie Yugis Sieg beim Iron Man ist, dann wäre er bestimmt nicht an mir interessiert. Immerhin bin ich sein ... Erzfeind, nein ewiger Rivale trifft es eher, und er hasst mich

Das ist ein verdammt deprimierender Gedanke. Vielleicht sollte ich auch nach Hause gehen ...

tbc

dac: Also irgendwie gefällt mir dieses Kapitel so gar nicht.

Seto: Stimmt. Die nächsten sind viel besser *dreckiges grinsen aufsetz*

dac: Sei still! Du darfst nichts verraten.

Seto: Man darf sich ja wohl noch freuen *beleidigt sei*

dac: Du freust dich doh eh nur über das eine

Yami: *räusper* Können wir wieder zum Thema kommen?!

Seto: *ihn ignorier* Nur weil du keinen Spaß hast, heißt das noch lange nicht das ich

auch keinen haben darf!

dac: Was soll das heißen ich hab keinen Spaß?!?! Ich hab jede Menge Spaß!!! Mein Leben ist eine einzige Party.

Seto: Jaja, wer's glaubt.

dac: DU!!!!!!!!!!

Yami: Manchmal fühl ich mich wie im Kindergarten

Seto&dac: *sich im hintergrund weiter streit*

Yami: ... oder wie in der Klappe *seufz* Na man sieht sich wohl. Und diesmal hoffentlich etwas schneller.